



CASTILLO DEL BARÓN DE HERBERS



PRECIO

Adultos 5 euros

Niños Gratis

DURACIÓN

2 horas aproximadamente

RECORRIDO

Urbano, a pie

LUGAR

Casco urbano de Herbers

DESCRIPCIÓN

Herbers es un pequeño municipio de la comarca de menos de 100 habitantes. Su interesante historia ha condicionado el desarrollo de un patrimonio histórico y etnológico singular.

Así, en el primer tercio del siglo XIII, fue conquistado por Blasco de Alagón, un caballero cristiano que le otorgó carta de población y lo convirtió en un señorío civil. Esto hizo que, años después, los diferentes linajes que se señorearon la villa construyeran un palacio, conocido como "el castillo", en el cual habitaron, haciendo de éste uno de los ejemplos más curiosos e interesantes del patrimonio palaciego de la zona.

El núcleo urbano se desarrolla debajo del castillo y la Iglesia, con estrechas callejuelas entre las que se encuentra un antiguo horno alfarero recientemente descubierto o la antigua lonja, reconvertida en Mesón. Más abajo, un edificio de nueva planta alberga el museo etnológico "Lo Botadó", en el cual se exponen objetos pertenecientes a personas de la localidad que desarrollaron oficios tradicionales para complementar la economía familiar.

EN QUÉ CONSISTE

Recorrido histórico por el municipio de Herbers, en el cual se visitará el interesante castillo del Barón de Herbés, el horno alfarero recientemente descubierto y el museo etnológico "Lo Botadó".